

HINTERGRUND

GIS Aqua Austria GmbH, ein führendes Unternehmen im Bereich Wasserwirtschaft und Anlagenbau, erkannte die zunehmende Bedeutung von Informationssicherheit und Compliance in der digitalen Ära. Um sicherzustellen, dass ihre geschäftskritischen Informationen optimal geschützt sind, entschied sich das Unternehmen für einen umfassenden IT-Grundschutz-Check in Zusammenarbeit mit NEXUS-IT GmbH, einem renommierten Unternehmen im Bereich IT-Sicherheit.

LÖSUNG

NEXUS-IT GmbH führte eine detaillierte Analyse durch, welche auf dem etablierten IT-Grundschutz des Bundesamts für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) basierte. Das Team von NEXUS-IT prüfte die bestehenden IT-Systeme, Prozesse und Richtlinien von GIS Aqua Austria GmbH. Dabei wurden potenzielle Schwachstellen identifiziert und bewertet, um anschließend maßgeschneiderte Sicherheitsmaßnahmen zu empfehlen.

ERGEBNIS

Nach Abschluss des IT-Grundschutz-Checks präsentierte NEXUS-IT GmbH einen detaillierten Bericht, der die identifizierten Risiken, Schwachstellen und Empfehlungen zur Verbesserung der Informationssicherheit von GIS Aqua Austria GmbH umfasste. Die vorgeschlagenen Maßnahmen wurden in enger Abstimmung mit dem Management von GIS Aqua Austria GmbH ausgewählt, wodurch eine nachhaltige Verbesserung der Informationssicherheit erreicht wurde.

Herausforderungen

- Cyberangriffe abwehren
- NIS2 Gesetz erfüllen
- Sensible Daten schützen
- Legacy Systeme härten

Vorteile

- Risikoreduktion
- Compliance
- Sensibilisierung
- Maßnahmenpaket



"Dank der Risikoanalyse haben wir einen ganzheitlichen Überblick unserer

Informationstechnologie erhalten und können gezielt Maßnahmen setzen, um die Cybersicherheit zu stärken."

Philipp Pfeffer

IT-Leiter GIS Aqua Austria GmbH